Regionalmarke EIFEL · Pressespiegel · 2017



Quelle: WochenSpiegel Bi/Pr

Datum: 16.06.2017 Seite: 14

Neue »Eifel Gastgeber« ausgezeichnet



v.r.: »Eifel Gastgeber« Michael Müller und Marco Raskob sowie Markus Pfeifer (Regionalmarke Eifel). Foto: Regionalmarke

EIFELKREIS. Die Bitburger Bierhäuser sind von der Regionalmarke Eifel als »Eifel Gastgeber« ausgezeichnet worden. In den drei Standorten Prüm, Bitburg und Bad Münstereifel dreht sich alles rund um das Lieblingsgetränk der Deutschen. Das komplette Sortiment der Bitburger Brauerei kann dort mit passenden kulinarischen Köstlichkeiten genossen werden. Neben dem Bier aus der Heimat, setzten die beiden Betreiber Michael Müller und Marco Raskob (M & R Gastro GmbH) auch bei den Zutaten der Gerichte auf Regionalität und Herkunft.

Schon seit längerem wird mit regionalen Erzeugern aus der Eifel zusammengearbeitet. Als jetzt zertifizierter Gastronomiebetrieb der Regionalmarke wird eine Auswahl an echten Eifel-Spezialitäten angeboten. So werden zum Beispiel Fleischund Wurstwaren von »Eifel-Produzenten« serviert. Die Wertschöpfungsketten der Eifel-Produkte sind durch regelmäßige Kontrollen transparent und somit für den Verbraucher nachvollziehbar. Regionalmar-Infos zur ke Eifel gibt es im Inunter: ternet regionalmarke-eifel.de